

BULETIN PEKANAN

# I-KNRP



InfoKNRP

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)

Hope · Smile · Future

EDISI **85**

30 NOVEMBER 2021

**BOIKOT AJANG MISS UNIVERSE  
2021 DI ISRAEL, INDONESIA DAN  
MALAYSIA RAIH DUKUNGAN**

**LEMBAGA HAM DESAK BEBASKAN  
SEGERA 160 TAWANAN ANAK  
PALESTINA**

**KNRP TERIMA DONASI PALESTINA  
DARI HASANAH QUR'ANIC SCHOOL**



### **Boikot Ajang Miss Universe 2021 di israel, Indonesia dan Malaysia Raih Dukungan**

Palestina. Ajang Miss Universe 2021 bakal dilaksanakan bulan depan di Eilat, Palestina terjajah, kota pelesiran di tepi Laut Merah, dekat dengan perbatasan Mesir dan Yordania.

Kontes ini bakal menjadi pelaksanaan Miss Universe perdana di wilayah jajahan zionis israel itu. Penjajah Israel akan diwakili oleh Noa Cochva, pemenang lomba Miss Universe penjajah Israel 2021.

Dua negara di Asia Tenggara, Indonesia dan Malaysia telah memutuskan tidak akan mengirim wakilnya dalam ajang Miss Universe tahun ini karena digelar di wilayah Palestina terjajah.

Sejauh ini, banyak pihak menyerukan untuk memboikot pagelaran Miss Universe 2021 di wilayah Palestina terjajah. Salah satunya dari Inkosi Zwelivelile Mandla Mandela, cucu lelaki dari mendiang mantan Presiden Afrika Selatan Nelson Mandela. Melalui akun Instagramnya, dia meminta para kontestan mengikuti jejak peserta dari Indonesia dan Malaysia. (wm)

### **Lembaga HAM Desak Bebaskan Segera 160 Tawanan Anak Palestina**

Ramallah. Lembaga Pembelaan Hak Asasi Manusia dan Tahanan, Addameer menuntut pembebasan segera 160 orang tawanan anak Palestina dari penjara-penjara israel, serta mendesak agar menghentikan pelanggaran terhadap hak asasi manusia dan anak, dalam berurusan dengan anak-anak Palestina, seperti yang dilansir oleh laman situs safa.ps, Ahad (21/11/2021).

Bertepatan dengan hari anak internasional, menurut Addameer, 160 anak ini telah, menjadi target kekerasan dan perlakuan-perlakuan buruk penjajah israel, ketika ditangkap, diinterogasi dan ditahan. Lembaga ini mengecam pelanggaran-pelanggaran yang dilakukan oleh otoritas penjajah israel, terhadap anak-anak Palestina, baik ketika penyerbuan rumah-rumah keluarga mereka dan mengintimidasi mereka untuk ditangkap, dengan menahan kerabat-kerabat anak-anak Palestina tersebut.

Menurut Lembaga ini, anak-anak Palestina ketika ditangkap dan ditahan, mereka menderita kekerasan berlebihan dan penganiayaan (wm)



## Perempuan Palestina Sering Menjadi Objek Kekerasan israel

Ramallah. Sebuah Laporan HAM Palestina menunjukkan, kaum perempuan Palestina kerap menjadi sasaran pelanggaran penjajah israel, seperti pembunuhan, penangkapan dan penganiayaan, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr, Kamis (25/11/2021). Laporan ini dilansir bertepatan dengan hari internasional terkait Penghapusan Kekerasan terhadap Perempuan, yang jatuh pada tanggal 25 November.

Dalam laporan ini disebutkan, penjajah israel telah membunuh 46 perempuan Palestina selama tahun 2021, dan menangkap sekitar 16 ribu perempuan, sejak penjajah israel menjajah Tepi Barat dan Jalur Gaza pada tahun 1967. Berbagai bentuk kekerasan dilakukan penjajah israel terhadap perempuan Palestina, dan yang paling mengerikan bagi mereka adalah pembunuhan, dan penyitaan jasad para korban wanita Palestina.

Menurut dokumentasi lembaga Hak Asasi Manusia, 46 perempuan Palestina yang dibunuh penjajah israel, 5 orang diantaranya di Tepi Barat, dan 41 orang lainnya di Gaza. Sedangkan 34 tawanan perempuan Palestina masih mendekam di penjara penjajah israel. (wm)

## KNRP Terima Donasi Palestina dari Hasanah Qur'anic School

Jakarta. Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) silaturahmi ke Hasanah Qur'anic School pada hari Kamis (25/11/2021) di Jati Asih, Bekasi, Jawa Barat. Pada pertemuan tersebut tim KNRP yang hadir yakni Pak Iskandar Samaulah dan Choirul Affandi dari Mitra dan Jaringan KNRP yang disambut oleh Kepala Sekolah Hasanah Qur'anic School yaitu Ustad Ulul Albab, Lc.

Menurut Ustad Ulul Albab, Hasanah Qur'anic School ini berupaya untuk komitmen membantu perjuangan saudara kita di Palestina. "Salah satunya dengan rutin berdonasi Palestina lewat kencleng donasi yang diberikan KNRP," tutur Ustad Ulul Albab, Lc.

Ustad Ulul Albab mengucapkan terima kasih kepada KNRP atas silaturahmi. "Semoga ikhtiar yang kami lakukan bisa menjadi penyambung untuk anak-anak dan keluarga Palestina serta dapat meringankan saudara kita di Palestina," harap Pak Yusuf.

Perwakilan Mitra dan Jaringan KNRP, Iskandar mengucapkan terima kasih kepada Hasanah Qur'anic School. Semoga menjadi amal jariah dan selalu dilancarkan serta diberkahi segala aktivitas Hasanah Qur'anic School. (yp/knrp)





# WINTER AID FOR PALESTINE DEKAP HANGAT PALESTINA

**REKENING  
DONASI  
PALESTINA**



**Muamalat**  
36900 33333



**BSI ex BNI Syariah**  
2018 800 877

*a.n. Komnas untuk  
Rakyat Palestina*

    **InfoKNRP**

**www.knrp.org**  
Hope · Smile · Future

  
**SERTIFIKAT PENGHARGAAN**  
FOLLOWERS UMMI PIPIK

**UMMI PIPIK**  
PENDAKWAH DAN MOTIVATOR HIJRAH

## **Susunan Redaksi**

**Penanggungjawab** : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi** : Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi** : Yogi Prastiyo, **Redaktur Pelaksana**: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, Saiful Bahri, **Desain Grafis** : Muthi Ibadurrahman **Publikasi**: Choirul Affandi